



UNIVERSIDAD  
DE GRANADA

Granada, 25 de junio de 2018

Estimados compañeros,

Como sabéis, la UGR está trabajando activamente en la implementación del acelerador de partículas IFMIF-DONES, para el que Granada ha sido elegida como emplazamiento frente a la candidatura japonesa. IFMIF-DONES será el banco de ensayos de los materiales más adecuados para construir los futuros reactores de fusión nuclear.

En este contexto, la UGR pretende potenciar la participación de grupos de investigación de reconocido prestigio en todas aquellas líneas, no necesariamente del ámbito de la Física Atómica y Nuclear, que puedan estar relacionadas con una infraestructura del potencial y la envergadura de IFMIF-DONES.

Por este motivo, rogaría comunicaseis a vuestros grupos de investigación que a la vuelta del verano comenzaremos a organizar una jornada informativa dirigida a investigadores y grupos. En dicha jornada se presentará el proyecto y se buscarán sinergias que lleven a establecer líneas de trabajo estables e innovadoras.

Ante cualquier duda pueden contactar con la Oficina para la Implementación de IFMIF-DONES (OFID) en el los siguientes correos: [directorofid@ugr.es](mailto:directorofid@ugr.es), [ofid@ugr.es](mailto:ofid@ugr.es).

Un saludo,

Enrique Herrera Viedma

Vicerrector de Investigación y Transferencia  
Universidad de Granada